

50 000 Car2go-Kunden in Mailand

In den ersten zehn Wochen nach der Betriebsaufnahme am 11. August 2013 haben sich rund 50 000 Kunden für die Nutzung der bislang 450 Smart Fortwo in Mailand registriert. Wegen der großen Nachfrage wird kurzfristig die Flottengröße um 150 Fahrzeuge auf dann 600 Fortwo erhöht. Bei wöchentlich steigenden Mietzahlen wurden bislang bereits weit über 100 000 Mietvorgänge absolviert.

Als weltweit erstes voll-flexibles Automietsystem für urbane Ballungsräume ist Car2go der Marktführer im Bereich des standortunabhängigen Carsharing. Inzwischen nutzen über 500 000 Kunden die Zweisitzer in den 24 verschiedenen Standorten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Car2go in Mailand.
